

Sheinbaum anuncia que GN se mantendrá sin cambios, pese a incidentes atípicos en el Metro

La jefa de Gobierno dijo también que se está trabajando para mejorar el sistema de seguridad de este sistema de transporte

Gerardo Mayoral
metropoli@cronica.com.mx

A casi dos semanas del despliegue de 6 mil elementos de la Guardia Nacional en las instalaciones del Metro, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que las labores de los uniformados se mantendrán sin cambios.

Durante la conferencia de prensa ofrecida este miércoles, la jefa del Ejecutivo local indicó que por el momento queda descartado un incremento en el número de elementos o llevarlos a otras áreas de este sistema de transporte, pese a las recientes

situaciones "atípicas".

"Por el momento continúan igual, la guardia con su presencia, su visita nocturna también, hasta ahora. No se ha considerado más", comentó.

En este sentido, la mandataria reafirmó que la GN está para brindar apoyo y seguridad, e indicó que se instalaron carpas en distintas estaciones de las líneas del Metro en las que además de los elementos de la GN, funcionarios y efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ofrecerán orientación e información a los usuarios.

Al hablar sobre la inauguración de un C2 hecho para el Centro Histórico a fin de mejorar la seguridad por medio de 75 mil cámaras de vigilancia, la mandataria también dijo que se está trabajando para fortalecer el sistema de seguridad del Metro capitalino.

ROBOS HAN BAJADO DE 5 A 2 DIARIOS GRACIAS A GN EN EL METRO
La semana pasada, la jefa de



Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

gobierno aseguró que la seguridad en el Metro había mejorado de manera considerable, pasando de 5 robos por día a sólo 2 en promedio.

"La seguridad en el Metro ahora es mayor: teníamos cerca de 5 robos en el Metro diarios, ahora tenemos 2 robos en el Metro diarios y hay mucho apoyo por parte de la Guardia", dijo durante "la mañana" del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el pasado viernes 20 de enero.

Además, afirmó que los uniformados han tenido buena aceptación por parte de los usuarios del sistema de transporte, y enfatizó que están para proteger a la ciudadanía frente a los llamados hechos "atípicos".

"Están ahí para proteger a la ciudadanía, para cuidar frente a los hechos ocurridos. Hasta ahora hay una opinión muy favorable porque están protegiendo y ayudando", señaló.

Seguirá permanente operativo "Pasajero Seguro" en los 17 Cetram de la CDMX



Operativo Pie Tierra en Cetram durante las mañanas entre semana y por las tardes los sábados, para inhibir delitos.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que el operativo "Pasajero Seguro" implementado en los 17 Centros de Transferencia Modal (Cetram), se mantendrá de manera permanente para garantizar la seguridad de todos los usuarios del sistema de transporte.

Los 17 Cetram distribuidos en la capital se mantendrán vigilados

por efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) por medio de recorridos pie tierra en los paraderos, inmediaciones de comercios, ingreso de autobuses y descenso de pasajeros.

Estos elementos efectúan revisiones con el objetivo de inhibir hechos delictivos en el transporte público en Cetram Taxqueña, Tacubaya, Universidad, Dr. Gál-

vez, Indios Verdes, Martín Carrera, Zapata, Chapultepec, Zaragoza, Boulevard Puerto Aéreo, Pantitlán, Mixcoac, Santa Martha, Tacuba, Politécnico, San Lázaro y Constitución de 1917.

"Uno de los objetivos que se tienen en la corporación, es la de garantizar la seguridad de todas las personas usuarias de los Cetram, por ello también inspeccionan al interior del transporte", informó la SSC a través de un comunicado.

También se detalló que con el apoyo de la Unidad Canina de la PBI, se detectan sustancias nocivas para la salud, así como la portación de objetos o artefactos olorosos a explosivos.

Además, los uniformados comisionados a este servicio de seguridad también coadyuvan en el apoyo para el desplazamiento de personas en situaciones de vulnerabilidad que solicitan el apoyo de los policías.

De acuerdo a la SSC, los oficiales de la PBI cuentan con la capacitación para atender cualquier tipo de emergencias que pongan en riesgo la integridad física y patrimonial de las personas, así como socorrer a quienes soliciten la ayuda. (Gerardo Mayoral)

Un total de 85 motociclistas fueron infraccionados el primer día de operativos

Este miércoles fueron reanudados los dispositivos de revisión a personas conductoras de motocicletas, mediante el cual, se aplicaron 85 infracciones, se sancionó a nueve personas y se realizaron 52 remisiones al depósito vehicular.

De acuerdo a la Secretaría de Movilidad (Semovi), este operativo fue implementado para fomentar la conducción segura y, principalmente, salvar vidas en la capital del país.

Fueron tres puntos de revisión simultánea los que fueron desplegados en las siguientes vialidades: Eduardo Molina y San Juan de Aragón; Insurgentes Norte y San Simón; así como en Circuito Interior y Calzada de Guadalupe.

Derivado de estas acciones, se sancionó a nueve personas por no portar casco, se aplicaron 85 infracciones y se realizaron 52 remisiones al depósito vehicular por falta de documen-

tación. También se aplicaron 689 entrevistas con Alcostop (muestra rápida para detectar alcohol) como parte del programa "Conduce sin alcohol", sin que se detuviera a alguna persona por exceder los límites de alcohol.

Todo esto con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Semovi, Bloomberg Philanthropies y la Asociación Internacional de Jefes de Policía (IACP, por sus siglas en inglés). (Gerardo Mayoral)



Se realizaron 52 remisiones al depósito vehicular.